

Rechaza falta de voluntad para resolver el problema

Presidente de Stop VIH denuncia desabastecimiento de antirretrovirales

Para el presidente de Stop VIH, Jhonatan Rodríguez, el desabastecimiento en material de antirretrovirales continúa, pese a que la irregularidad ha sido denunciada en constantes oportunidades ante el Gobierno nacional.

En opinión de Rodríguez el desabastecimiento en farmacias se ha vuelto una constante en los últimos dos años, significando un riesgo para quienes viven con VIH. "En el Hospital Vargas de Caracas, se registró la semana pasada la escasez del antirretroviral Kivexa durante 14 días".

Afirma que a principios de esta semana el suministro se regularizó, sin embargo, destaca que "el problema del desabastecimiento no ha sido controlado, pues falta Norvir en el Hospital Pérez de León e Invirase en el Seguro Social, ambos nosocomios de la ciudad capital".

Rodríguez rechaza que la vice ministra de Salud, Miriam Mo-



Presidente de Stop VIH rechaza que gobierno pospusiera reunión con grupos civiles destinada a atacar desabastecimiento

rales, pospusiera por segunda vez consecutiva una reunión previamente acordada con los diferentes grupos organizados, tras realizarse la primera en abril.

A la fecha según cifras oficiales divulgadas por el Min-

Salud, 161.510 ciudadanos venezolanos viven con el VIH/Sida, de los cuales tan sólo 37.827 reciben antirretrovirales.

De igual forma, cerca de 11.669 venezolanos se registran como nuevas infecciones

por el VIH al año. Siendo la gran mayoría población joven. "70% de las personas con VIH en el país son mayores de 15 años. Mientras que 1825 mueren anualmente por complicaciones derivadas de la infección por VIH/Sida". JA